

Förderverein Chormusik an der Lutherkirche Neckarhausen e.V.

Jahreshauptversammlung des Fördervereins Chormusik an der Lutherkirche Neckarhausen e.V. am 22. Januar 2014 mit Neuwahlen des Vorstands

Seit der Gründung vor zwei Jahren hat der Förderverein Chormusik seine in der Vereinssatzung verankerten Aufgaben mit großer Begeisterung verwirklicht. Auf der Jahreshauptversammlung berichtete der 1. Vorsitzende Bernhard Bader den überaus zahlreich erschienenen Mitgliedern über die Veranstaltungen des vergangenen Jahres, die der Förderverein unterstützt hat. Er erinnerte an die Premiere des Jugendchors an Ostern unter der Leitung von Peter Gortner. Jazzfreunde kamen im Mai mit dem Jazzensemble „Amuse Gueule“ auf ihre Kosten. Erwähnenswert war auch die Unterstützung beim evangelischen Gemeindefest mit „Worscht und Weck“. Mit dem Evangelischen Singkreis beteiligte sich der Förderverein erstmalig am Gemeindefest „Rund um's Schloss“. Höhepunkte waren das Kirchenkonzert des Singkreises zusammen mit dem Jugendchor (eine Aufzeichnung des Konzerts auf DVD kann beim FV Chormusik bestellt werden), das Adventssingen bei Kerzenschein sowie das Weihnachtsoratorium an Heiligabend. Zum Entspannen gab es einen Ausflug in die Pfalz mit Weinprobe und eine kulinarische Wanderung in den Weinbergen über Leutershausen. Der 1. Vorsitzende bedankte sich bei allen Beteiligten, die zum Gelingen der Veranstaltungen ihren Beitrag geleistet haben. Gleichzeitig kündigte er die für dieses Jahr geplanten Aktivitäten an: Konzert mit dem Kammerchor Altrip und Peter Gortner als Solisten; Serenaden-Abend; „Rund um's Schloss“; Jazz-Brunch; Brauereibesichtigung in der Pfalz, eine kulinarische Wanderung, Kantatengottesdienst und die Weihnachtskantorei.

Nach einem positiven Kassenbericht erfolgte die Entlastung des gesamten Vorstands einstimmig. Bernhard Bader bedankte sich bei Charlotte Stumpfe, die aus gesundheitlichen Gründen nicht mehr kandidierte, für ihre geleistete Unterstützung und wünschte ihr alles Gute. Die anschließenden Wahlen brachten folgendes Ergebnis: 1. Vorsitzender Bernhard Bader; 2. Vorsitzender Christian Huy; Kassiererin Helga Sartorius; Schriftführerin Sabine Pfeil; Pressereferentin Erika Eden; Beisitzer Walter Bühler, Johannes Jakoby, Andreas Pollack und Magrit Rohde. Zu Kassenprüferinnen wurden Waltraud Donig und Bärbel Nakoinz gewählt.

Info & Kontakt: Bernhard Bader: Tel. 06203-12121 / Christian Huy: Tel. 06203-180401

Homepage: www.fv-chormusik-lutherkirche.de